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令和５年度富士見町教育委員会８月定例会 議事録 

 

日 時  令和５年８月９日（水） 午前９時４０分～午前１１時２０分 

場 所  役場２階 ２０２会議室 

出席者  教育長  矢島俊樹 

教育委員 小林俊一 北原八重子 伊藤成八 吉川満美 

子ども課長（金井真由美） 生涯学習課長（小林直志） 

総務学校教育係長（名取淳二） 

記録者（清水千穂子） 

 

１．開  会 

〈矢島教育長〉 

皆様お集まりいただきありがとうございます。令和５年８月の定例教育委員会を始

めます。よろしくお願いします。 

 

２．議事日程の報告 

〈総務学校教育係長〉 

本日の議事日程は次第のとおりです。 

 

３．付議事項 

[１]議決事項 

①令和６年度以降使用「小学校の教科用図書」の選定について（非公開） 

 →全員一致で可決 

 

②令和５年度 NZ 中学生海外派遣事業について 

新型コロナウイルスの影響で令和元年度から４年度まで中止された本事業について、

５年ぶりに実施したい。対象は中学３年生及び２年生とし、選考により派遣生徒を

決定する。出発までにインフルエンザ、はしか、新型コロナウイルス予防接種を済

ませてもらう。 

→全員一致で可決 

 

②富士見町子ども・子育て会議設置要綱の一部改正について 

 「こども家庭庁設置法の施行に伴う関係法律の整備に関する法律」等の施行により、 

子ども・子育て支援法（平成 24 年法律題 65 号）の一部が改正されたことに伴い、 

町要綱について所要の改正を行うもの。 

 →全員一致で可決 

 

[２]報告事項 

①富士見町保育所条例の一部改正の概要 

②富士見町特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関する基準を定める 

条令の一部改正の概要 

③富士見町家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条令の一部改正 

の概要 
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④富士見町保育の必要性の認定に関する規則の一部改正の概要 

⑤富士見町保育料徴収に関する規則の一部改正の概要 

 これらの条令、規則の改正については、いずれも厚生労働省からこども家庭庁に移 

管される事務に関し上位法の改正に伴うもの。 

 

（１）教育長 

①南諏校長会報告 

・夏休み子ども議会 

 7/27 に実施され、多くの子どもたちが参加した。 

・ライフビジョン（富士見防災行政ナビ）の学校職員の取得について 

・ゲートキーパー研修について 

・学校行事の来賓について 

 

（２）子ども課〈金井子ども課長〉 

①園長会報告 

・代替保育士確保による賃金不足のため、補正予算検討中。 

・運動会の来賓について。席を設けご招待するのは【理事者・主任児童委員・小学校 

長・区長会の地区会長】とする。 

・来年度の入園受付を 10 月に行う。説明は今回も YouTube での動画配信。 

 

②コミュニティスクール進捗状況報告 

 ・富士見中学校の大規模改修では、7月より屋根や外壁の回収が行われている。 

 ・7/24 には小中学校の 1 学期終業式が行われた。夏休みは 7/25 から 8/22 まで、２学

期始業式は 8/23。 

 

③事業進捗状況について 

・小学校入学祝い金交付決定 97 名。 

・7/21 には学校警察関係諸団体等連絡協議会が開催され、児童生徒の夏休みの過ごし 

方や情報交換が行われた。 

 ・夏休みに入り、7/27,28,31 のサマースクールには多くの子どもが参加した。休みが 

終わる直前にも開催する。 

 ・AiAi の７月利用者数が６月に比べて減少した。考えられる原因は、非常に暑い日が 

続き外出を控えたこと、新型コロナウイルスの５類移行に伴い他に利用できる施設 

が増えたことなどが挙げられる。秋頃までの様子をみて、必要であれば新たな事業 

を検討する。 

 

（３）生涯学習課より〈小林生涯学習課長〉 

①事業進捗状況について 

・７月３件講座を実施。涼風コンサートは 140 人の観客が来場した。 

 ・井戸尻考古館来館者数 1,339 人。定住自立圏連携企画展の開催もあり、来場者数が 

増加。 
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（４）教育委員の活動報告（小林委員） 

 ・いのち支える自殺対策ネットワーク会議に出席。町外の模擬事例を使って対策を検 

討した。昨年の自殺者数は男性が 13 年ぶりに増加、女性も３年連続で増加した。 

今後このような事例検討がより重要になると考える。 

 ・本郷小学校の立場川を美しくする会について。学校職員による事前の草刈りを、可 

能であれば当日に近い日で行うことができないか。今回蜂に刺された児童がおり、 

草が茂っていたことが原因かどうかは不明だが、児童のためにも環境は整備した方 

が良い。 

→学校と検討する。 

 

［３］検討事項 

（１）小学校へのエアコン設置について 

  昨年夏、今年夏と富士見町でも気温の高い日が続いている。中学校は昨年からエア 

コンを導入したが、小学校についても導入を検討したいと考えており、委員の皆様

にご意見をいただきたい。 

＜教育委員＞ 

・子どもたちが自ら工夫して暑さを凌ぐ知恵をつけることは大切だが、近年富士見町で 

も非常に暑い日がある。使用頻度が少ないとしても、子どもの授業環境を考えるとあ 

るに越したことはない。 

・どの学校も上の階ほどとても暑い。エアコンは必要だと感じるが、むやみに使うので 

はなく、ルールを守って使用するのが良い。 

・近隣市町村でも学校へ導入している。 

・気温の高い日は適切な温度設定で使用するのが良いと感じる。 

 

［４］その他 

〈総務学校教育係長〉 

(1) 富士見町子ども課、生涯学習課の人事異動報告 

(2) 原村教育長及び教育委員の異動報告書 

(3) 下諏訪町教育委員会委員の異動報告書 

(4) 令和５年度新任教育委員研修会開催要項について 

(5) 「ネット ここが心配！」講演会について（生涯学習課） 

(6) ふらっとでの学習支援について（子ども課） 

(7) 11 月定例教育委員会の日程調整について 

(8) ８月～10 月行事予定 

 

＊次回定例教育委員会 ９月１３日（水）午前９時４０分から  

２０２会議室にて 

                           終了 午前１１時２０分 

 

 

 

 

 


